



**Presseerklärung des Sicherheitsrats zum
Terroranschlag in Bagdad**

Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten den Terroranschlag in Bagdad, bei dem mindestens 21 Menschen getötet und mindestens 100 Verletzte zu befehlen.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats sprachten den Familien der Opfer und den Verletzten ihr tiefes Mitleid und Beileid aus und wünschten den Verletzten eine vollständige Genesung.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekräftigten ihre Unterstützung für die Souveränität, Einheit und territoriale Integrität Iraks sowie für den politischen Prozess und den Wohlstand in dem Land.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekräftigten, dass der Terrorismus eine Bedrohung für den Weltfrieden und die internationale Sicherheit darstellt.

